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Die vorliegende Bearbeitung des Bruckner’schen Te Deum für Blechbläserquintett und Orgel 
bietet eine klanglich reizvolle Alternative zum Original, die es auch kleineren Chören ermöglicht, 
das Werk aufzuführen. Der feierliche, sinfonische Charakter der Musik kommt auch in dieser 
Besetzung wirkungsvoll zur Geltung, ohne dass der Chor jedoch durch ein groß besetztes 
Sinfonieorchester dominiert würde. Grundlage der Blechbläserpartien ist Bruckners Bläsersatz 
(Holz und Blech), während der Orgelpart den originalen Streichersatz samt zahlreichen 
Holzbläsersoli wiedergibt. So kann dieses großartige Werk nun auch unter eingeschränkten 
Bedingungen in einer adäquaten, stimmigen Form zur Aufführung gebracht werden. Sämtliche 
Vokalpartien (Solisten und Chor) sind gegenüber dem Original unverändert geblieben. 
Daher können Klavierauszug und Chorpartitur zur Originalfassung auch für die vorliegende 
Bearbeitung verwendet werden.

The present arrangement of Bruckner’s Te Deum for brass quintet and organ offers a charming 
alternative to the original, thus also making it possible for smaller choirs to perform. The festive 
symphonic character of the music also comes through very well in this arrangement without the 
choir being dominated by a large symphony orchestra. The brass parts are based on Bruckner’s 
wind setting (woodwind and brass) while the organ part renders the original string setting 
including plenty woodwind solos. Thus, this magnificent work can now also be adequately 
and coherently performed under limited conditions. All the vocal parts (soloists and choir) have 
been taken over from the original and are thus unchanged. This means that both the piano 
score and the choral score of the original version may be used in combination with the present 
arrangement.

Zu diesem Werk ist                              , die Chor-App, erhältlich, die neben den Noten und einer Einspielung 
einen Coach zum Erlernen der Chorstimme enthält. Mehr Informationen unter www.carus-music.com.

For this work                             , the choir app, is available. In addition to the vocal score and a recording, the 
app offers a coach which helps to learn the choral parts. Please find more information at www.carus-music.com.


